



Hygiene- und Infektionsschutzkonzept der Caritas-Akademie

Die Caritas-Akademie Köln-Hohenlind hat die Aufgabe, Mitarbeitende für die Einrichtungen des Gesundheitswesens fort- und weiterzubilden. Gleichzeitig liegt ihr der Gesundheitsschutz und die Infektionsprävention für Teilnehmende an Bildungsveranstaltungen wie für Dozierende und eigene Mitarbeitende sehr am Herzen.

Angesichts der Corona-Pandemie gelten deshalb in der Caritas-Akademie die **jeweils aktuellen** Vorgaben (Gesetze, Verordnungen, Verfügungen,...) von Bund, Land NRW und der Stadt Köln. Alle Gäste der Caritas-Akademie sind gleichzeitig verpflichtet, sich rechtzeitig über die jeweils gültigen Voraussetzungen und Maßnahmen zu informieren und diese zu beachten.

Dies kann im Einzelnen bedeuten

- die Akademie nicht zu betreten, sobald grippeähnliche Symptome erkannt werden,
- beim Betreten der Akademie - wenn gefordert - die Genesung von einer COVID-Infektion, die vollständige Impfung oder ein negatives Testergebnis gemäß geltender Vorschriften nachzuweisen,
- einen Mindestabstand zu anderen Personen einzuhalten (auch bei Raucherpausen),
- eine medizinische Maske zu tragen (außer beim Trinken, Essen und Rauchen),
- regelmäßig die Hände zu waschen,
- Händedesinfektionsmittel sachgerecht anzuwenden,
- Hinweisschilder zu beachten und die entsprechenden Aufforderungen zu befolgen,
- Nies- und Husten-Etikette zu berücksichtigen,
- Händeschütteln, Umarmungen u. ä. zu vermeiden,
- bei Bedarf eine Rückverfolgbarkeit ermöglichen,
- ausreichend warme Kleidung mitzubringen, da die Räumlichkeiten oft gelüftet werden,
- Ansammlungen von vielen Personen zu vermeiden bzw. eine Begrenzung von Teilnehmerzahlen zu berücksichtigen,
- u. a.

Es wird in einem hohen Maße auf das Verantwortungsbewusstsein der Teilnehmenden der Bildungsveranstaltungen gesetzt, eigenständig und selbstverantwortlich die Hygieneerfordernisse zu berücksichtigen. Andernfalls behält sich die Caritas-Akademie auch das Recht vor, Personen aus der Akademie zu verweisen, wenn vorgegebene Bedingungen und Maßnahmen nicht eingehalten werden.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Bleiben Sie bitte gesund!